



### Pressemitteilung - Der LSA Berlin hat neugewählt!

Am 07.01.2024 fand die erste Sitzung des Landesschülerratsausschusses im neuen Jahr statt. Dabei freut es uns, mitteilen zu dürfen, dass der LSA Berlin einen neuen Vorstand hat.

**Orcun Ilter** wurde als Vorsitzender (Landesschülersprecher) wiedergewählt. Ilter ist 16 Jahre alt und besucht den 11. Jahrgang des Gabriele-von-Bülow-Gymnasiums in Berlin-Reinickendorf. Seit Juli ist er Vorsitzender des Landesschülerratsausschusses. Ziele des wiedergewählten Vorsitzenden sind unter anderem der weitere Austausch mit den Eltern- und Lehrerververtretungen, eine starke inhaltliche und öffentlichkeitswirksame Arbeit des Landesschülerratsausschusses, die enge Zusammenarbeit mit Vertreter:innen der Politik und Verwaltung sowie die Etablierung des Landesschülerratsausschusses in der Politik und die stärkere Vernetzung mit anderen Landesschülervertretungen der Bundesländer.

**Lilo Kranich** wird zukünftig als Koordinatorin für Presse tätig sein. Sie besucht den 12. Jahrgang an der Kurt-Schwitters-Schule. Mit Ihrer Arbeit möchte Sie die Öffentlichkeitsarbeit des LSA Berlins stärken und somit die Schüler:innen von Berlin als Ansprechpartnerin in der Presse vertreten. Außerdem möchte Sie durch eine starke Repräsentation in den sozialen Medien für mehr Transparenz des Landesschüler:innenausschusses sorgen.

Ein weiteres Mitglied des neugewählten Vorstandes ist **Dade Neinaß**, welcher nach wie vor als Koordinator für Inneres gewählt wurde. Er besucht den 12. Jahrgang (Q4) des Max-Planck-Gymnasiums in Berlin-Mitte. Als Innenkoordinator möchte er die Bezirksschülerausschüsse (BSAs) im kommenden Jahr dazu befähigen, eigenständig nachhaltige Strukturen zu etablieren und den LSA stärker an Schüler:innen heranzuführen. Um eine solche Stärkung der BSAs und aller SVen zu erreichen, hält er regelmäßig Veranstaltungen, die unter anderem zu intensivem Austausch dienen, sowie einfache und verständliche Strukturen für essenziell. Außerdem ist es sein Ziel, wie im vergangenen Jahr einen LSA-Kongress für die Berliner Schüler:innen auf die Beine zu stellen. Des Weiteren sind ihm die Themen wie Chancengerechtigkeit an Schulen, die Reduktion der Arbeitsbelastung für Schüler:innen und pädagogisches Personal sowie die Anerkennung von Engagement und Initiativen von Schüler:innen besonders wichtig.

Den Vorstand vollendet **Kilian Schubert** als wiedergewählter Koordinator für Finanzen und Recht. Er besucht den 13. Jahrgang des Musikgymnasiums Carl Philipp Emanuel Bach in Berlin-Mitte. In der kommenden Zeit wird er der Ansprechpartner für den Landesschülerratsausschuss in Angelegenheiten der Finanzen sein. Darüber hinaus fungiert er als rechtlicher Ansprechpartner des LSA und der BSAs, um offene Rechtsfragen zu klären. Die sinnvolle

Verwaltung des Etats ist seine Priorität, um Projekte und Ideen im Sinne der Berliner Schüler:innen verwirklichen zu können. Darüber hinaus wird er sich weiterhin für die kulturelle Jugendbildung in Berlin starkmachen, wobei ihm diese aufgrund seines musikalischen Hintergrundes sehr am Herzen liegt.